



Concierto del Coro de la Universidad en la exposición de Santo Domingo. :: ALMEIDA

## Tres coros salmantinos participan en el ciclo de Navidad Polifónica

Actuarán las agrupaciones de la Universidad de Salamanca, Francisco Salinas y el de la Escuela Municipal de Música.

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Coro de la Universidad de Salamanca, el Coro Francisco Salinas y el Coro de la Escuela Municipal de Música «Santa Ce-

ilia» participarán en el tradicional Ciclo de Navidad Polifónica organizado por la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes. Se trata de una serie actuaciones música de entrada gratuita.

El primero de los conciertos tendrá lugar el próximo lunes 16 de diciembre a las nueve de la noche en la iglesia del Convento de San Esteban de los Dominicos. El coro de la Universidad de Salamanca interpretará cantos para la Navidad bajo la

dirección de Bernardo García entre los que se encuentran Deo gloria!, Virgo dei genitrix, Natua est in Bethleem, Esti Dal, Kolysanka, Aurtxo politam Lullabym, Nativity carol, Quem pastores laudervere, Niño lindo o Llega la Navidad, entre otros.

El Coro de la Universidad de Salamanca, uno de los coros universitarios más antiguos de España, fue fundado en 1950 por el maestro Jesús García-Bernalt, quien lo dirigió

hasta 1990. Desde entonces, el director titular del coro es Bernardo García-Bernalt quien, asimismo, dirige la Academia de Música Antigua y el Coro de Cámara de la Universidad de Salamanca. Este concierto estará dedicado al dominico Miguel Iribertegui, que falleció hace cinco años, y cuya obra escultórica está expuesta actualmente en la Sala de Exposiciones de Santo Domingo de la Cruz.

El miércoles 18 de diciembre, a las nueve de la noche, el Coro Francisco Salinas ofrecerá un concierto en la Iglesia de San Juan de Barbalos. Este coro nacido en 1987 es dirigido por su fundador Victoriano García Pilo, quien recientemente ha cedido la bata a los codirectores: Juan José Grande y Elena Blanco. Este coro está formado por 60 voces mixtas de adultos.

En este concierto interpretarán villancicos tradicionales como Adeste Fideles, Los ángeles del cielo, Chiquiritín, Natal, Duérmete Niño Chiquito, Una pandereta suena, Gata-tumba o Ya viene la vieja.

El jueves 19 de diciembre, a las ocho de la tarde, actuará el Coro de la Escuela Municipal de Música de Salamanca 'Santa Cecilia', en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen. Este coro nació en el curso 1999-2000, bajo la dirección de la profesora M<sup>a</sup> Dolores Sánchez Martínez. Su director actual es el barítono salmantino Antonio Santos. El programa que tienen previsto interpretar incluye cantos religiosos, obras renacentistas y villancicos tradicionales. Entre las canciones del programa se encuentran, Da Pacem Domine, Jesu Rex, Sanctus, Aver Maris, Stella, Ay linga amiga, ¡Dindirindin!, Verbum caro.